

Die gebürtige Linzerin Silvia Schneider ist eine der beliebtesten TV-Moderatorinnen Österreichs.

Sie startete ihre TV-Karriere 2005 beim österreichischen Privatfernsehsender LT1, bei dem sie das Uni Magazin „Campus TV“, die „**News**“ und das „**Citymagazin**“ moderiert. Heute führt sie durch die tägliche Magazinsendung „**Oberösterreich Aktuell**“ und kocht mit der wöchentlichen Sendereihe „**Oberösterreich kocht**“ die Herzen der Österreicher ein.

2011 holte sie die ProSiebenSat1 Gruppe zum österreichischen Privatfernsehsender PULS 4 . Dort moderiert Silvia erfolgreiche Formate, wie das Societymagazin „**PINK!**“, die Castingshow „**Herz von Österreich**“, das tägliche Nachrichtenformat „Guten Abend, Österreich“ und live im Hauptabend die Wahl zur „**Miss Austria**“ inklusive sechsteiliger Doku.

2015 folgt sie dem Ruf von RTL und führt durch die VOX-Kochshow „**Game of Chefs**“. Im selben Jahr übernimmt sie auch die Moderation der Kinder-Castingshow „**Kiddy Contest**“, die sie seit drei Jahren live im österreichischen Fernsehen moderiert.

Seit Anfang 2017 gehört sie neben den Kabarettisten Christian Hölbling, Ciro de Luca, Rudi Roubinek und Andreas Vitasek zum Ensemble der Comedy-TV-Serie „**Vurschrift is Vurschrift**“. Mit Kollegin Verena Schneider plaudert die studierte Juristin in der täglichen Talkshow „**Heute bei den Schneiders**“ über Alltagsthemen, Liebe und Familiensachen. Ein weiteres Comedyformat übernimmt sie 2017 mit „Lange Leitung“, dem österreichischen Relaunch von „Dingsda“ und zockt für die gute Sache beim „Promi-Pokerturnier“ für ATV.

Zudem beeindruckt die charmante Blondine bei öffentlichen Auftritten immer durch ihr außergewöhnliches Gespür für Stil und dem richtigen Ton bei Eventmoderationen.

Mitte 2017 präsentiert die Linzerin ihre erste eigene Modedekollektion, die durch nostalgischen Vintage-Flair überzeugt. Seither feiert sie als Modedesignerin Erfolge, unter anderen bei der Berliner Fashionweek 2018. Hier präsentiert sie ihre erste Capsule Collection für das Modelabel Sportalm. Im Herbst 2018 erscheint ihre „Dressing Gown“ Kollektion in Kombination mit ihrem ersten eigenen Parfum.

Silvia Schneider ist Geschäftsführerin ihrer eigenen Produktionsfirma und entwickelt TV Formate selbst, setzt Fernsehwerbungen um und dreht erfolgreich Anwendungsvideos für die Kosmetikbranche.

Im Jahr 2018 erschien auch ihr erstes eigenes Magazin. „Frag Silvia“ im HEUTE Verlag.

Privat ist sie seit 2013 mit Sänger Andreas Gabalier glücklich liiert.